

Un nouvel univers ludique et inclusif au parc Frontenac : Un nouveau terrain de jeux imaginatif pour les enfants

Dollard-des-Ormeaux, le 10 septembre 2025 — La Ville de Dollard-des-Ormeaux est heureuse d'inaugurer un **tout nouvel équipement de jeux au parc Frontenac**, conçu pour les enfants de 2 à 12 ans. Inspiré par la nature et la jungle, ce parc ludique invite les jeunes à grimper, glisser, explorer et imaginer des aventures uniques.

La structure centrale stimule la créativité des plus petits, tandis que les plus grands profitent des défis adaptés à leur âge pour développer leur agilité et leur esprit d'équipe. Un grand équipement tournant, pouvant accueillir plus de dix enfants, favorise les jeux collectifs et les interactions sociales.

« Ce terrain de jeux unique est bien plus qu'un simple espace de divertissement » souligne le maire Alex Bottausci. « Il incarne notre volonté d'offrir aux enfants un lieu où ils peuvent s'épanouir, grandir et partager des moments joyeux. »

Situé au cœur d'un quartier familial, le nouveau terrain de jeux du parc Frontenac devient un atout supplémentaire pour les familles, et renforce le rôle du parc comme espace de rencontre et de bien-être communautaire.

-30-

Contact

Silvana Senattore Perez
Adjointe administrative à la direction générale et à la mairie
ssenattore@ddo.qc.ca